
Protokoll: 

 

Frau Bürgermeisterin Mohrs erklärt auf Nachfrage, dass bei der zukünftigen Renovierung des 

Obdachlosenheims Außenflächen geprüft würden, um dort die Unterbringung von Haustieren zu 

ermöglichen. Derzeit bestehe die Möglichkeit, dass im Extremfall eine Unterbringung in Hotels, die 

Tiere erlauben, ermöglicht werden könne.  

 

Auf Bitte der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. 

 

 


